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昨
年
12
月
17
日
に
宇
宙
飛
行
士
の
金か
な

井い

宣の
り

茂し
げ

さ
ん
が
宇
宙
に
飛
び
立
ち
ま
し
た
。
今

ご
ろ
は
国
際
宇
宙
ス
テ
ー
シ
ョ
ン
で
、
宇
宙

環
境
が
生
物
の
健
康
に
及
ぼ
す
影
響
や
新
薬

の
開
発
な
ど
に
関
す
る
研
究
お
よ
び
科
学
実

験
に
取
り
組
ん
で
お
ら
れ
る
こ
と
で
し
ょ
う
。

　

あ
る
調
査
機
関
に
よ
る
と
、
子
ど
も
が
将

来
就
き
た
い
職
業
と
し
て
、
昨
年
、
宇
宙
飛

行
士
は
小
学
生
で
は
17
位
、
中
学
生
で
は
83

位
で
し
た
。
な
か
な
か
手
が
届
か
な
い
け
れ

ど
、
憧
れ
の
職
業
の
一
つ
で
あ
り
、
子
ど
も

の
夢
で
も
あ
る
よ
う
で
す
。
憧
れ
が
身
近
に

感
じ
ら
れ
た
こ
の
ニ
ュ
ー
ス
は
、
子
ど
も
た

ち
に
と
っ
て
も
朗
報
で
あ
っ
た
の
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

　

金
井
さ
ん
は
記
者
会
見
の
中
で
、
「
自
分

は
臆
病
な
性
格
で
、
ア
グ
レ
ッ
シ
ブ
で
は
な

い
。
だ
か
ら
夢
を
か
な
え
る
た
め
に
一
つ
一

つ
用
意
周
到
に
準
備
を
重
ね
て
い
っ
た
」「
厳

し
い
訓
練
で
悔
し
涙
を
流
す
こ
と
も
多
く
、

そ
ん
な
と
き
は
と
に
か
く
『
寝
る
』
、
一
晩
ぐ
っ

す
り
寝
れ
ば
ま
た
頑
張
る
意
欲
が
わ
い
て
く

る
」
と
話
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
本
を
読
む

こ
と
が
好
き
で
、
特
に
歴
史
小
説
や
時
代
物

の
中
か
ら
考
え
方
や
生
き
方
を
学
ん
だ
そ
う

で
す
。

　

昨
今
、
夢
を
持
た
な
い
子
ど
も
や
ス
ト
レ

ス
を
多
く
抱
え
る
子
ど
も
の
増
加
、
ま
た
、

幼
児
期
か
ら
の
睡
眠
不
足
な
ど
の
さ
ま
ざ
ま

な
問
題
が
指
摘
さ
れ
て
い
ま
す
。
夢
を
か
な

え
た
金
井
さ
ん
の
ニ
ュ
ー
ス
を
通
し
て
、
物

事
に
臨
む
と
き
に
丁
寧
な
準
備
と
努
力
を
続

け
る
こ
と
、
そ
し
て
気
力
や
体
力
を
充
実
さ

せ
る
た
め
に
も
睡
眠
を
十
分
に
と
る
こ
と
、

そ
し
て
多
く
の
本
を
読
む
こ
と
の
大
切
さ
を

感
じ
た
と
こ
ろ
で
す
。

　

こ
れ
か
ら
子
ど
も
た
ち
は
入
学
や
卒
業
、

進
級
な
ど
節
目
の
時
期
を
迎
え
ま
す
。
あ
ら

た
め
て
、
新
た
な
環
境
の
中
で
自
分
の
夢
を

持
ち
、
そ
の
実
現
に
向
か
っ
て
前
向
き
に
進

ん
で
い
け
る
よ
う
に
支
援
す
る
こ
と
の
重
要

性
を
痛
感
し
ま
し
た
。

中学校ランチサービスの試食会を実施
問い合わせ

学校教育課（☎内線469）

　教育委員会では 12 月初旬から中旬にかけて、市立４

中学校においてランチサービスの試食会を実施しました。

　各中学校では、来春中学校に入学する小学６年生の保

護者や中学生の保護者、普段ランチサービスを注文して

いない生徒、また一般市民の皆さんも参加しました。

　教育委員会として、現在実施しているランチサービス

の内容と、中学校給食に関する本市の現状と基本的考え

方について説明を行いました。

　今後、献立内容の充実や注文方法の改善、生徒・保護

者などの意見を取り入れ、喫食率を今以上に向上させて

いきたいという考えをお伝えしました。太宰府中学校での試食会の様子

　その後、参加者全員でランチサービスの配膳室や各

教室での生徒の昼食の様子を見て回った後、ランチ

サービスを試食しました。

　参加された保護者や一般市民の皆さんの感想のほと

んどが、「ご飯やおかずが温かくておいしかった」と

いうものでした。

　なお、当日参加された皆さんからいただいたアン

ケート調査の貴重なご意見は、市ホームページで公開

する予定です。

学業院中学校での試食会の様子


